
Jahres-Endschießen 2018

Das Jahr neigt sich nun seinem Ende

die Engel steh´n im kurzen Hemde

und freuen sich, denn bald geht’s wieder

….... auf die schöne Erde nieder.

Auch zu den Schützen hier im Saal,

da kommen sie sehr gerne mal.

Zum Norbert und zu unser´m Witt,

denn die, die machen alles mit.

 Und dieser Tag, das kann ich sagen,

war einer von den schönen Tagen.

Wir haben oft daran gedacht,

was ihr für Mühe euch gemacht.

Und danken euch, das ist ja klar:

Wir freuen uns auf´s nächste Jahr.

Das weihnachtliche lass ich aus,

das hat ja jeder selbst zu Haus.

Dirk


